

## **Dandim 0104/Atim, Safari Subuh Bermanfaat Untuk Membangun Karakter Bangsa**

**Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID**

Feb 4, 2022 - 23:41



*Langsa - Komandan Kodim 0104/Aceh timur Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol melaksanakan Safari Subuh berjamaah bersama Forkopimda Kota Langsa dan masyarakat di Masjid Baiturrahim, Gampong Payabujok Seuleumak, Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa, Jum'at*

Langsa - Komandan Kodim 0104/Aceh timur Letkol Inf Agus Al Fauzi, S.I.P., M.I.Pol melaksanakan Safari Subuh berjamaah bersama Forkopimda Kota Langsa dan masyarakat di Masjid Baiturrahim, Gampong Payabujok Seuleumak,

Kecamatan Langsa Baro, Kota Langsa, Jum'at (04-02-2022).

Kegiatan safari subuh ini akan rutin dilaksanakan seluruh Forkopimda ( Forum Komunikasi/Koordinasi Pimpinan Daerah ) Kota Langsa setelah sekian lama vakum dikarenakan Pandemi Covid-19. Dimana kegiatan tersebut bertujuan untuk mengajak masyarakat dalam meningkatkan keimanan dan ketaqwaan lewat memakmurkan Masjid di tiap-tiap Gampong juga dapat dengan mudah berkontak dialog langsung bersama Forkopimda Kota Langsa.

Menurut Dandim 0104/Atim momen safari subuh seperti ini merupakan ajang untuk silaturahmi, juga menjadi tempat, kesempatan dan peluang untuk berbagi atau mengingatkan ilmu agama, serta menjaga hubungan baik masyarakat Kota Langsa, juga kesempatan untuk berkomunikasi dan berbagi informasi yang positif," paparnya.

Lanjut Dandim, safari subuh ini sangat bermanfaat untuk membangun karakter bangsa, dimana kebersamaan, persatuan dan kesatuan serta kekuatan batin anak bangsa, menjaga keutuhan bangsa, mencegah ancaman disintegrasi / perpecahan bangsa. Mencegah terorisme, radikalisme/ paham yang merusak semangat keutuhan NKRI, paham yang menjauhkan semangat patriotisme, menjauhkan tentara dan rakyatnya padahal sejarah membuktikan tentara dan rakyat seperti air dan ikan sehingga mampu mengusir penjajah dan menjaga kemerdekaan NKRI," jelasnya.

Kegiatan safari subuh juga dapat membantu kesuksesan pencapaian tujuan nasional Indonesia yaitu melindungi segenap bangsa Indonesia dan Tumpah darah Indonesia, memajukan kesejahteraan umum, dan Mencerdaskan kehidupan bangsa melalui berbagi dan mengingatkan ilmu ilmu agama, mengetahui langsung keluhan keluhan rakyat dan lainnya. Seperti tadi dilaporkan oleh Geuchik tentang saluran irigasi tersumbat menyebabkan banjir," pungkasnya.

Seluruh kegiatan berjalan dengan khidmat dan lancar yang di tutup dengan pemberian santunan kepada anak Yatim di Gampong Payabujok Seuleumak, yang dihadiri oleh Wakil Walikota Langsa Dr. H. Marzuki Hamid, MM, beserta unsur Forkopimda, dan masyarakat Gampong Payabujok Seuleumak.